
 ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

ACTA DE LA SUBCOMISIÓN PERMANENTE DE SEGUIMIENTO DE PLANES DE ESTUDIOS DE 
TÍTULOS DE MÁSTER: 14 DE MAYO DE 2020 

En sesión virtual de la Escuela Politécnica Superior 

Comienza la sesión, estando como asistentes: 

Amalia Luque 

Ana M. Beltrán 

Antonio Romero 

Fernando Mateo 

Fernando Sánchez 

Francisco Carrillo 

Javier Marín 

José Antonio Rodríguez 

Manuela Ruiz 

María Estela Peralta 

Miguel Ángel Leal 

Milagros Gómez 

Francisco Aguayo 

Ramón Cano 

El director informa de que una vez reunida la Junta de Centro ésta ha delegado en esta 
subcomisión. 

Comparte el orden del día: 

1. Recepción, análisis y conclusiones las adendas por la COVID-19.
2. Plan de seguimiento.
3. Calendario adicional de exámenes. Planteamientos y consideraciones previas.
4. Ruegos y preguntas

Una vez terminado el plazo de presentación de las adendas, ya tenemos todas disponibles. 

Comparte información proporcionada por el Rectorado: 
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Fernando Mateo muestra un Excel que recoge la información sobre las adendas a través de la 
encuesta. Se revisan las incongruencias entre las adendas y las respuestas a las encuestas. 

Se recuerda que las asignaturas clasificadas como tipo 2, el profesor debe informar de los medios 
requeridos.   

En el Máster Universitario en Seguridad Integral en la Industria y Prevención de Riesgos 
Laborales, todas las asignaturas son de tipo 1, menos Prácticas Externas que es tipo 2. 

En el Máster Universitario en Tecnología e Industria Alimentaria, todas son de tipo 1, menos 
Prácticas Externas que es de tipo 3. 

En el Máster Universitario en Diseño e Ingeniería de Productos e Instalaciones Industriales en 
Entornos PLM y BIM, todas las adendas son de tipo 1, menos Prácticas Externas, que es tipo 2. 

Se les da la palabra a los coordinadores de título de máster. 

Las Prácticas en Empresa del Máster Universitario en Tecnología e Industria Alimentaria se han 
calificado tipo 3 porque las empresas no permiten realización telemática y los alumnos piden 
hacerlas presencial. 

Se aprueban por unanimidad todas las adendas de máster. 
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Se pasa al punto 2, seguimiento. 

Se acuerda pedir a los coordinadores de curso y título que se activen los mecanismos de 
coordinación para hacer el seguimiento de la carga docente. 

Desde delegación preguntan qué pasa si se cae la plataforma durante el examen. Ramón Cano 
responde que no hay plan de contingencia.  

Delegación de Alumnos solicita que los exámenes no sean de larga duración ni que se ajuste 
demasiado el tiempo.  

José Antonio Rodriguez Ortiz comparte una información de un curso que aconseja planes de 
contingencia. Entre otros se sugiere realizar un chequeo previo, mantener abierto un canal de 
comunicación durante el examen que permita recoger incidencias, realizar el examen en modo 
alumno, tener alternativas previstas, etc. 

Fernando Sánchez (Delegación) pregunta qué pasa si un alumno se niega a encender la cámara. 
Se valora la posibilidad de consultar a la comisión de COVID.  

Se pasa al punto 3. 

En el caso de los títulos de máster, no se plantea esta necesidad pues todas las adendas de las 
asignaturas son de tipo 1, con excepción de las Prácticas Externas. 

Se pasa al punto 4, Ruegos y preguntas. 

Fernando (delegación) solicita que se haga una estadística sobre las desmatriculaciones que se 
produzcan y se haga una reflexión.  

Se levanta la sesión. 

  El Director    La Secretaria 

D. José Antonio Rodríguez Ortiz       Dª. Amalia Luque Sendra 


